

# Au revoir Bassila

Chorformation  
horizont



## Chorkonzert mit der Formation HORIZONT

Benefizkonzert und offizielle Verabschiedung  
der Delegation aus Bassila (Benin)

16. Juni 2012, 17 Uhr  
Ev. Kirche in Sulzbach  
Auf der Schmelz

Eintritt frei (Spendensammlung)

Hilf Benin!  
eine Initiative von "Sulzbach hilft Benin e.V."



vhs  
Volkshochschule Sulzbach/Saar



# Au revoir Bassila

## Benefizkonzert mit der Chorformation „Horizont“

Zur Verabschiedung der Delegation aus Bassila (Benin) gastiert am 16. Juni die Chorformation „Horizont“ in der ev. Kirche in Sulzbach.

Die Chorformation „Horizont“ wurde 1973 in Friedrichsthal nach einer Jugendferienfreizeit gegründet. Durch die Freude am Singen und Musizieren angeregt, schlossen sich die Jugendlichen zusammen, um Jugendgottesdienste zu gestalten. Die Begeisterung am Singen im vier- bis fünfstimmigen Chor blieb bei vielen damaligen Mitgliedern bis heute erhalten. Im Laufe der Jahre wurde ein umfangreiches Repertoire von über 200 modernen, aber auch klassischen und kirchlichen Liedern erarbeitet: Es reicht von „Bach bis Beatles“ sowie von modernen religiösen Liedern bis zu Chorstücken unterschiedlicher Richtung.

Beim Konzert in Sulzbach kommen u. a. Stücke von John Rutter, Pam Wedgwood, Antonio Vivaldi, Les Humphries und Galt MacDermot zur Aufführung.

Die etwa 30 Sängerinnen und Sänger kommen heute mehrheitlich aus verschiedenen saarländischen Gemeinden und Städten (Sulzbach, Saarbrücken, Spiesen-Elversberg, Quierschied, Riegelsberg, Niedaltdorf, Illingen, St. Ingbert und vor allem aus Friedrichsthal).

Termin: Samstag, 16. Juni 2012, 17 Uhr

Ort: Ev. Kirche Sulzbach, Auf der Schmelz

Der Eintritt ist frei (Spendensammlung).

[www.hilf-benin.de](http://www.hilf-benin.de)